
iJosep Torrent 

En la temporada anterior había dejado la 

presidencia, Jaume Vilarrasa, nombràndose 

una Gestora, por lo que Torrent, asumió la 

presidencia poco antes de iniciarse el cam-

peonato. 
- i C ó m o encontraste al club? 
—Económicamente, tal y como viene sien-

do norma de siempre en el E.C. Granollers, 

cogí la entidad sin ninguna clase de deudas, 

es decir a cero. 
- T ú ya habías sido presidenta del At lèt ic 
Vallès, dte sirvió de algo esta experiencia? 
—En algo si pero ten en cuenta que el fut-
bol de Preferente ya es otro mundo y de 
que hay muchos entresijos, aparte de que 
no es oro todo lo que reluce. 
-dMuchos problemas? 
—Deportivamente, me encontre con los fi-
chajes que había hecho la Comisión Gesto-
ra. Se empezó el campeonato y tras los pri-
meros reveses, tuvimos que hechar mano de 
jugadores mas experimentados, reforzando 
la plantilla con elementos cedidos por el 
Terrassa. 
- S i no recordamos mal, ciertas personas 
te habían prometido un respaldo econó-
mico, dfué así? 
—Bueno, yo dir ia que a medias, ya que a 
última hora me costó algún dinero, cosa 
que no estava previsto. 
- i Q u é presupuesto hubo en esta tempo-
rada? 
—Sobre los ocho millones y medio, can-
tidad desfasada para aquellos tiempos. 
—^Fueron buenas las taquilles? 
—Yo diria que hubo dos muy buenas, en 
las que se rozaron el cuarto de mil lón pe-
ro como media, se podia poner unas 
50.000 pesetas. 
- iTuvistes soporte económico de algunas 
empresas? 
—Sf, pero ten en cuenta que Granollers 
cuenta con dos entidades, baloncesto y ba-
lonmano, que estan en la cima del depor-
te espanol, y claro, las aportaciones por 
parte de empresas se han de repartir. 
-^Problemàtica mas d i f íc i l de superar? 
—Naturalmente la econòmica ya que !a de-
portiva va intimamente ligada a la anterior. 
-Recordamos que aquella temporada, de-
portivamente fué muy dispar. 

—Como te he dicho se empezó mal. Des-
pués, ccin los refuerzos del Terrassa, la co-
sa fué mejor y se termino en un quinto pu-
esto, que con un poco de suerte se pudo 
haber superado. Ademàs, tuvimos la satis-
facción de subir el Juvenil a la Liga Nacio-
nal. 
— dPartidario de la cantera? 
—SI' pero con condicionamientos. Yo creo 
que se ha de crear cantera con jugadores de 
Granollers o a lo mas, de la comarca. Nun-
ca creo que serà rentable traer jugadores de 
puntos muy distantes. 

— íQué opinión te merece el trabajo de la 
actual Junta Directiva? 
— M e identif ico totalmente con la labor que 

han llevado a cabo. Y no lo digo simple-
mente por el hecho de haber conseguido el 
retorno a la Tercera División. Para mi ha 
sido y es una Junta Directiva, con hombres 
jóvenes, que han aportado Ideas nuevas, 
que trabajan a tope. Y ahi' està la imagen 
nueva del campo con anuncios, banderas, 
trato con el socio, información, en f in, que 
estan demostrando como se ha de llevar un 
club. 

—dQué les aconsejarías tú? 
—Bueno han demostrado que saben lo que 
se hacen y en todo caso a mi, como socio 
del Granollers, les pediria continuidad en 
los paràmetros que se han trazado, pues es-
toy seguro, que el éxito les acompafiarà en 
la nueva singladura de Tercera División. 
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Una BMW 
es toda una garantia. 
No sólo le ofrecemos la clàsica garantia de 1 ano 
en píezas originales o la de una revisión 
gratuïta. Ademàs, tlene toda la garantia de la alta 
tecnologia BMW. 
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